

Transcripción audio ingeniero Harold Rodríguez del área Operativa

Buenos días a todos nuestros usuarios informaré la situación del sistema acueducto para hoy viernes 26 de enero de 2024 hemos tenido normalidad en las tres bocatomas; con la disminución del caudal ostensiblemente en Combeima y Cay es por ello que en el día de ayer en reunión que se realizó con nuestra gerente Erika Palma y nuestra alcaldesa la doctora Johana Aranda se ha tomado la medida importante para tener en cuenta alerta amarilla por la disminución de caudal lo cual conlleva al uso adecuado del agua, el cual es responsabilidad de todos.

A la hora ya se han realizado los protocolos de apertura en cada uno de los distritos con normalidad en su totalidad y esperamos continuar así durante el resto del día, recomendarles a quien no tiene tanque de almacenamiento elevado realizar la implementación del mismo, para los casos de suspensión por alta propiedad o por atención de daños en el sistema buen día para todos Dios los bendiga muchas gracias.